

- [Facebook](#)
- [Artikel teilen Mail](#)
- [Kommentar schreiben](#)
- [whatsapp](#)

# WIESBADENER KURIER

RHEIN MAIN PRESSE

[Wiesbadener Kurier](#) / [Lokales](#) / [Wiesbaden](#) / [Wiesbaden Stadtteile](#) / [Kastel](#)

Kastel 16.05.2015

## Feinster Asphalt mit grandioser Haftung



Endlich wieder freie Bahn: Bei der Saisonöffnung des Wiesbadener Minicar Club wird noch bis einschließlich Sonntag so manche schnelle Runde gedreht.

Foto: hbz/Judith Wallerius

Von Norbert Fluhr

### MOTORSPORT Noch zwei Tage Rennen beim Minicar Club in Kastel

KASTEL - Der kleine Flitzer schießt mit einer Geschwindigkeit von fast 80 Stundenkilometern in die 250-Grad-Steilkurve, das Heck scheint auszuscheren, doch der Fahrer lenkt seinen "Boliden" routiniert in die Gerade. Kein Problem für die Piloten der Mini-Cars, die beim Tag der offenen Tür des Wiesbadener Minicar Clubs (WMC) bei den Zuschauern ein besonderes Rennsport-Feeling auslösen. Es ist eine prickelnde Atmosphäre für die Besucher, selbst einmal einen Modellrennwagen im Maßstab 1:8 oder 1:10 über die 260 Meter lange Piste auf dem Klubgelände in Kastel zu pilotieren.

#### Ferngesteuerte Autos

"RC" steht für remote control, also ferngesteuerte Flitzer, die entweder mit einem Elektromotor oder einem 2,5 bis 3,5 PS-starken Benzinmotor angetrieben werden, sagt Achim Paul vom WMC, der mit einem Rennspektakel bis einschließlich Sonntag begeistert. 1973 wurde der Verein gegründet, fünf Jahre später etablierten die Auto-Modellbauer auf dem Gelände der Deutschen Bahn in der Nähe des Christof-Ruthof-Weges eine vollständige Rennstrecke, die seitdem sowohl die Fahrer als auch die Besucher in den Bann zieht. Die 100 Mitglieder, davon 65 Aktive, kommen aus Mainz, Wiesbaden, Darmstadt und aus dem Taunus. Eine Piste, auf der bisher sowohl Freundschaftsrennen als auch vier Deutsche Meisterschaften ausgetragen wurden. Die Asphaltdecke mit der feinen Körnung von 0,5 Zentimeter bietet eine hervorragende Haftung und mindert damit auch den Verschleiß der Pneus. Auf Schikanen und Sprungtische im Parcours haben die Verantwortlichen bewusst verzichtet, um auf der Piste "voll Stoff zu geben".

Im Jahr 2009 wurde eine erhöhte Boxengasse eingerichtet, die den Mechanikern ein Arbeiten an ihren Mini-Cars ermöglichte. Und nachdem in den Folgejahren die Kurvenbegrenzungen modifiziert wurden, kann die Rennstrecke nach Auffassung von Paul "noch flüssiger befahren werden".

In den Reihen des WMC befinden sich mehrere jugendliche Rennsporttalente. Dazu gehört der 15-jährige Dominik Schruppf, der als Teamfahrer vom Verein auch finanziell unterstützt wird. Verständlich, denn der junge Pilot machte bereits als deutscher Juniorvizemeister Furore. Die "Rookie Challenge" ist die Anfänger-Klasse, in der sich in der Vergangenheit Jonas Eisenreich erfolgreich zeigte.

## Rennen bei Flutlicht

Achim Paul steht im Dauerstress. Am Freitag war Gastfahrer-Tag, an dem 40 Piloten an den Start gingen. Heute (Samstag) findet der Wettbewerb der Elektro-Flitzer im Tamiya Euro Cup statt und am Sonntag wird das Rennspektakel mit dem LRP HPI Challenge getoppt. Da bleibt für den Organisator eigentlich keine Zeit, an seinem Porsche Carrera aus dem Baujahr 1973 "herumzubasteln". Dennoch hat Paul den Vorsatz, seine Voll-Carbon-Karosserie an den Start zu schicken, die eine "Spitze von 70 km/h bringt". Etwas ruhiger lässt es der Vereinsvorsitzende mit seinem zweiten Flitzer angehen: Ein alter Golf GTI, der eine Spitzengeschwindigkeit von knapp 50 Kilometern in der Stunde aus dem Frontantrieb zaubert.

Auf dem Terminplan steht bereits ein neues Format. Am 4. und 5. Juni kommt es zu einem weiteren Rennsport-Ereignis. Ein Flutlicht illuminiertes Nachtrennen, bei dem sich die Teams drei Stunden lang auf der Piste duellieren werden.

[Noch mehr Nachrichten aus der Region lesen? Testen Sie kostenlos 14 Tage das Komplettpaket Print & Web plus!](#)

## Anzeige Neue Wege in der Stadt erkunden



Abseits des Berufsverkehrs und nerviger Staus hat die eigene Stadt viel zu bieten. Mit der Mobilitäts-Plattform moovel findet man den schnellsten Weg auch zu überraschenden Zielen.

[Mehr erfahren](#)

powered by plista

## Das könnte Sie auch interessieren



### Müll auf Straße verteilt und Tannenbaum auf dem...

Nach mehreren Sachbeschädigungen in der Wiesbadener Innenstadt hat die Polizei zwei drin...

[Mehr](#)



### Am Kureck in Wiesbaden ist erste Abbruchphase...

Eine tiefe Baugrube klafft dort, wo einst das Gebäude Sonnenberger Straße 2b war. Drei Bagger...

[Mehr](#)



### Mit der Postbus Karte bei jeder Fahrt 25 % sparen!

Ein Jahr lang 25 % Rabatt auf alle Postbus Fahrten für einmalige 25 €.

ANZEIGE

[Mehr](#)



### 150 Demonstranten begleiten Themenabend der AfD...

Begleitet vom lautstarken Protest von rund 150 Demonstranten wurde am Donnerstagabend der...

[Mehr](#)



### Bauarbeiter machen in Martinthal bei Fundament...

Wer war die Frau, die nach ersten Schätzungen vor ungefähr 200 Jahren in der Alten Kirche in...

[Mehr](#)

### Schimmelfrei durch Herbst und Winter!

MELLERUD sagt, was Sie jetzt über Schimmelbekämpfung wissen müssen.